Buscar Q

Haz una donación hoy mismo.

Únete hoy.



CUBA

Compartir: 🏏 🛐

Declaración de la Alianza de Cristianos de Cuba Junio 2024

28 de junio de 2024

Por la presente, los firmantes, en representación de la Alianza de Cristianos de Cuba, de nuestras iglesias y del pueblo cubano en general, después de un debate democrático llegamos al acuerdo de hacer pública nuestra posición sobre los siguientes temas:

Declaramos:

- 1. Estamos en contra de la política gubernamental de violar el derecho a la libertad de religión y creencias contenido en el artículo 18 de la Carta Internacional de Derechos Humanos. Y exigimos que se elabore el marco legal que permita que nuevas iglesias puedan registrarse para tener respaldo legal dentro de la legislación cubana. Esto es necesario para que el gobierno cubano o cualquier actor social pueda rendir cuentas cuando violen la libertad de religión y creencias.
- 2. Exigimos al gobierno cubano que respete la Declaración Universal de Derechos Humanos, de la que es signatario, y que integre los tratados sobre libertades civiles y políticas que ofrecen un marco jurídico para el respeto a las libertades fundamentales de los seres humanos. Ello implica la liberación inmediata de todos los presos políticos y de conciencia que hoy permanecen en las cárceles de la isla, y el cese inmediato de la aplicación de los procesos judiciales prepenales por violar directamente el derecho internacional a la presunción de inocencia, derecho que está recogido en la actual constitución de la República de Cuba.
- 3. Exigimos al gobierno cubano que respete y apoye la dignidad de las mujeres y que cesen la violencia y los feminicidios dentro de la isla. Para ello exigimos una apertura económica que permita a las mujeres cubanas tener un salario digno por su trabajo y que no se vean obligadas a prostituirse para conseguir alimentos y cubrir las necesidades básicas de su familia. Para mitigar la violencia contra las mujeres, exigimos que las autoridades policiales enfoquen su trabajo en proteger a los ciudadanos en lugar de gastar sus recursos en perseguir a quienes piensan diferente y se manifiestan en contra de la política gubernamental.
- 4. Exigimos el cese de todas las manifestaciones de esclavitud ejercidas por el gobierno cubano. La situación actual de los trabajadores en la isla continúa siendo precaria ya que, por su esfuerzo, los ciudadanos cubanos no reciben un salario que cubra sus necesidades básicas a pesar de generar cuantiosos ingresos que terminan en las arcas del gobierno. También apoyamos la demanda internacional por práctica de esclavitud que enfrenta el gobierno cubano por utilizar las "misiones médicas" como fuente de ingreso de divisas para el país, violando de paso los derechos fundamentales del personal médico que trabaja en el exterior.

La Alianza de Cristianos de Cuba seguirá defendiendo, orando y luchando por la dignidad del pueblo cubano. Dios bendiga a Cuba

Original en español a continuación:

Por la presente, los firmantes, en representación de la Alianza de Cristianos de Cuba, de nuestras iglesias y del pueblo cubano en general. Después de debatir democráticamente llegamos al acuerdo de hacer pública nuestra posición en los siguientes temas.

Declaramos:

- 1. Estamos en contra de la política gubernamental de violar el derecho a la libertad de religión y creencias recogida en el artículo 18 de la Carta Internacional de Derechos Humanos. Y exigimos que se redacte el marco legal que permita registrar nuevas iglesias para así tener respaldo jurídico dentro de la ley cubana. Eso es necesario para que el gobierno cubano o cualquier actor social pueda ser demandado cuando viole la libertad de religión y creencias.
- 2. Exigimos que el gobierno cubano respete la Declaración universal de derechos humanos, de la que es firme y que se integre a los tratados sobre libertades civiles y políticas que ofrecen un marco legal para el respeto a las libertades fundamentales del ser humano. Esto implica la liberación inmediata de todos los presos políticos y de conciencia que permanecen hoy en las cárceles de la isla. Y el cese inmediato de la aplicación de procesos judiciales predelictivos porque violan directamente el derecho internacional a la presunción de inocencia, derecho que se menciona en la actual constitución de la República de Cuba.
- 3. Exigimos que el gobierno cubano respete y apoye la dignidad de la mujer y que cese la violencia y los feminicidios dentro de la Isla. Para eso exigimos una apertura económica que permita que las mujeres cubanas puedan tener un salario digno por su trabajo y que así no se vean obligadas a prostituirse para conseguir los alimentos y cubrir las necesidades básicas de su familia. Para mitigar la violencia contra la mujer exigimos que las autoridades policiales enfoquen su trabajo a la protección de la ciudadanía en vez de gastar sus recursos en perseguir a los que piensan y se manifiestan contra la política del gobierno.
- 4. Exigimos el cese de toda manifestación de esclavitud ejercida por el gobierno cubano. La situación actual de los trabajadores en la isla sigue siendo precaria ya que por sus esfuerzos los ciudadanos cubanos no reciben un salario que cubra sus necesidades básicas a pesar de generar cuantiosos ingresos que terminan en las arcas del gobierno. También apoyamos la demanda internacional para ejercer la esclavitud que enfrenta el gobierno cubano porque usa las "misiones médicas" como una fuente de ingresos de divisas al país violando en el proceso los derechos fundamentales del personal médico que trabaja en el extranjero.

La Alianza de Cristianos de Cuba permanecerá defendiendo, orando y luchando por la dignidad del pueblo cubano. Dios bendiga a Cuba

Cuba Alianza de cristianos de cuba

Relacionado

CUBA

<u>Grupos religiosos piden protección para la libertad de religión o creencias</u>

<u>28 de junio de 2024</u>

CUBA

Los líderes cristianos piden un cambio

14 de noviembre de 2023